
	
	
	
 

	
	

	

	
②①はなぜそう思いましたか？14 件の回答	
・デザインの仕方や方法など知らなかったことが学べて良かったです。 

・チラシを添削してもらえた。色が多い時はトーンを揃える⇦ここが良かった。 

・今まで詳細に考えて作ったことがなかったのでこれからは今までの形にこだわらずデザインしていきたいと思った。 

・気づきがたくさんあった 

・デザインのことはあまり気にしていなかったが、その部分に光を当ててもらった。 

・はじめてデザインのほんの一部とは思いますがお話を聞けてありがとうございます。 

・Before/After がわかりやすく気をつけるポイントがシンプルだった。 

・具体的にチラシをい比べながらでとてもわかりやすかったです。 色の使い方も知ることができました。 

・今後の広報作成に活用したいと思いました。 

・「だれかのチカラになりたい」ですべてカタチになっていたのでとても理解できました。 

・デザインについて話を聞く機会がなかったので、いろいろとお話が聞けて良かったです。（色、フォントについて） 

・チラシ例が具体的に作成してくださっていたのでわかりやすかったです。 空白利用、活用していきたいです。 

・センスをよくするために引き出しをいっぱいにできるように興味を持ってデザインを見たいと思いました。 

・すぐに使える知識から作る時に大切なことなど、貴重なお話をたくさん聞けたので。 
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④本講座について印象に残ったことや感想など、ご自由にご記入ください。14 件の回答 
・デザインの仕方によってチラシの印象が全然違うと思いました。今後のチラシ作りに生かしてみようと思います。 

・私も 18年前、あいうえお帳を作ろうとして色々考えたけど形にならなかった。形になるってすごい。もっと学んでみたい 

・「誰に、何を、伝えるか」の整理がまず必要ということはこれまでも気にしていた。これからはそれにデザインをプラスしてみたい。 

・４つのデザインのチラシを見てこんなにも違いが表れるとは思いませんでした。 

・まず、本質を自分が理解し、output すること。 

・ボランティア体験プログラムのチラシを作る過程や思いなど、とてもわかりやすくて良かったです。  

もやいの余白をしっかりと取ると・見やすくなって、これから活かしていきたいです。 

・内容が私にとって新鮮だったので、すごくためになりました。 

・趣味でアルバム作りをする上でとても共感できることばかりでした。 

・ラフスケッチを書いて、頭の中を整理することは大切だなぁと感じました。 

・お話の内容が興味深く、あっという間の時間でした。ありがとうございました。 

・学ぶはマネるから。ゼロから作るのは難しい。・・など。 言葉選びも素敵なのはさすがだなぁと思いました。 

・今、ワード、エクセル、パワポでチラシなどを作っていますが、やっぱりイラストレーター・フォトショップを勉強した方が良いか悩んで

います。 

・2回目ですが、思い出したり新たな気づきが多かったです。 

 

⑤ご意見・ご要望があればご記入ください。6 件の回答 
・今後の講座も学んでいきたいです。ありがとうございました。 

・営業などの時に活かせるメイク術など 

・デザインソフトは高価という観念があり取り組みにくいと思っていたが、ソフトの情報を得て PC に取り込み楽しみたい。 

・イラストレーター、フォトショップ、ライトルーム等の使い方を知りたい 

・こういう講習に参加したのは久しぶり。また機会があれば参加したい。 

・五十音表を 13,4年前に購入して家に貼っていました。びっくりしました。 HP編集部で奥様に教えてもらったのがきっかけで

す。 
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